

BONNE ANNÉE 2025 !

**Chers électeurs,
chères électrices**

En juin dernier, vous m'avez réélue dès le premier tour. Vous avez participé à un élan historique dans tout le pays pour battre l'extrême-droite raciste et tourner la page de 7 années de macronisme. **La victoire du Nouveau Front Populaire a soulevé un immense espoir.**

Mais Macron méprise la volonté populaire. La pauvreté explose, le travail ne paye plus, les actionnaires avides de profits préparent des centaines de plans sociaux, la planète est en surchauffe... et il **décide de poursuivre la même politique.**



Macron a d'abord choisi comme premier ministre Michel Barnier, avec l'appui du RN. Nous avons refusé son budget brutal et voté des dizaines de milliards de recettes pour répondre aux besoins sanitaires, sociaux et écologiques. Barnier a donc voulu passer en force avec l'article 49.3. **Nous lui avons répondu par une motion de censure qui a fait tomber son gouvernement et son budget.** L'année 2025 commence donc sans la baisse des retraites, la taxe sur l'électricité, les 4000 suppressions de professeurs, les jours de carence des fonctionnaires, les coupes dans l'hôpital et les services publics! **Mais le président s'entête à bloquer le pays** : comme s'il n'avait pas été battu, il nomme à Matignon son fidèle soutien François Bayrou. Lui aussi finira censuré.

Macron doit se soumettre ou se démettre. C'est pourquoi le groupe de la France Insoumise a déclenché en août une procédure de destitution.

Mobilisons-nous pour obtenir le départ de Macron et de nouvelles élections! **En démocratie, la solution, c'est toujours le peuple.**

En espérant avoir le plaisir d'échanger avec vous le 23 janvier lors de mes vœux, je vous souhaite **tout le meilleur pour 2025 !**

Sarah
LEGRAIN
votre députée



TOUT CHANGER !



Un autre budget est possible

Le **gouvernement illégitime** de Michel Barnier a voulu **casser nos services publics** tout en faisant payer par le peuple les cadeaux aux plus riches. Mais en faisant adopter ses amendements, le Nouveau Front Populaire a montré qu'il y avait une majorité pour rétablir la justice fiscale, renflouer les caisses de l'Etat et financer les biens communs et la transition écologique. Barnier a alors voulu imposer sa cure d'austérité par 49.3. Mal lui en a pris : **nous l'avons censuré**. Bayrou présentera un nouveau budget en janvier. Là encore, il devra accepter les amendements NFP ou être censuré !

Nos victoires bloquées par le 49.3

+75 milliards

en taxant les ultra-riches et les profits

-17 milliards

d'impôts injustes, dont la taxe électricité

+7,11 milliards pour l'école

+465,5 millions

contre la vie chère

Pas touche à nos retraites !

En 2023, **Emmanuel Macron a imposé sans vote le vol de 2 ans de retraite**, malgré les mobilisations massives et l'opposition acharnée du groupe insoumis ! Nous nous étions alors engagés à faire tomber cette réforme. **Nous avons refusé l'hypocrisie du RN**, finançant les retraites par les impôts et par une pression réactionnaire

sur la natalité. **Nous avons défendu l'abrogation dans notre journée d'initiative parlementaire** le 28 novembre dernier. Les macronistes et le gouvernement ont empêché le vote de ce texte majoritaire par une obstruction grotesque et indigne. Ils ont fait la démonstration d'un **pouvoir minoritaire et à l'agonie**.



La voix de la paix

Prétextant des représailles aux attaques terroristes du Hamas du 7 octobre 2023, **le gouvernement israélien commet un génocide sur le peuple palestinien**. La Cour Pénale Internationale a émis un mandat d'arrêt contre Netanyahu. Nous dénonçons **l'attitude complice de la France**, qui refuse

de reconnaître l'État de Palestine et de prendre des sanctions contre Israël. La France insoumise rejette tout amalgame entre les personnes de confession juive et l'extrême droite israélienne. Elle ne se laissera jamais intimider et fera toujours **entendre la voix du droit international et de la paix**.

MES COMBATS À L'ASSEMBLÉE...

Pour les droits des femmes

Vice-présidente de la délégation aux droits des femmes, je suis membre du Haut Conseil à l'Égalité et de la commission d'enquête sur les violences dans la culture et l'audiovisuel.

CONTRE LES VIOLENCES

Avec les associations féministes, je réclame **2,6 milliards** pour lutter contre les violences sexistes et sexuelles. J'ai défendu une proposition de loi pour inscrire l'absence de **consentement** dans la définition pénale du viol. Je milite pour **l'éducation à la sexualité**, qui protège les enfants des violences et construit une culture du consentement.

POUR L'ÉMANCIPATION

Je me bats pour l'**émancipation économique** des femmes en portant des lois pour la revalorisation des métiers féminisés, un service public de la petite enfance, un congé paternité égal au congé maternité. Avec des mères isolées, nous avons réfléchi à des mesures fondées sur leurs besoins et non sur les préjugés de la société.



Pour l'éducation, la culture et l'information

Je siége à la commission des Affaires culturelles et de l'éducation et au conseil d'administration du Centre National du Cinéma.

CONTRE LA CASSE SCOLAIRE

Nous avons besoin de reconstruire une **école de l'égalité et de l'émancipation** : halte aux suppressions de postes, aux groupes de niveaux, à la fuite vers le privé et à la ségrégation scolaire !

POUR L'ACCÈS AUX ARTS

Je défends un **service public de la culture** renforcé et accessible

à tous, le développement de l'enseignement artistique, une meilleure rémunération des artistes et la protection de la **liberté de création**.

PAS DE DÉMOCRATIE SANS INFORMATION

Il faut en finir avec ce **système médiatique détenu par quelques milliardaires** comme Bolloré, qui servent leurs intérêts et leur idéologie. Je refuse aussi que l'audiovisuel public soit appauvri et mis à la botte du pouvoir : il doit être **au service du peuple !**

AVEC VOUS DANS LE 19^E



Enfance

Les enfants sont les **premières victimes de l'austérité** : fermetures de classes, manque de personnel dans la petite enfance et l'animation périscolaire, fragilisation des centres sociaux et culturels, déserts médicaux... En outre, il n'y a jamais eu autant d'enfants à la rue en France. Dans le 19^e, je soutiens les collectifs mobilisés. **Un toit, c'est un droit !**



Logement

Les **problèmes de logement** sont au cœur de votre quotidien. La bataille se joue pour partie à l'Assemblée : je m'oppose aux **lois indignes** qui facilitent les expulsions et cassent le logement social déjà largement insuffisant, je défends le gel des loyers et la rénovation énergétique. Mais c'est aussi une **responsabilité municipale**. Je soutiens les collectifs de locataires et j'appuie les dossiers individuels. Malheureusement, mes courriers aux bailleurs et à la mairie restent souvent sans réponse.

Sérénité

Je partage le **désarroi des habitants face à l'abandon de nos quartiers**, aux trafics et à l'errance inhumaine des consommateurs de drogues, et dénonce le mépris que rencontrent leurs alertes. J'ai rencontré les associations de terrain et les amicales de quartiers (Rosa Parks, Carolus Duran...). Pour une prise en charge globale, humaine et pérenne de la situation, à rebours des opérations de communication "place nette", j'interpelle régulièrement le gouvernement et les autorités compétentes : ministres de la Santé, Préfet, ARS, municipalité...

Merci à vous toutes et tous qui faites vivre la solidarité dans nos quartiers.

Invitation

Vœux 2025

Avec **Sarah Legrain** et son suppléant **Roland Timsit**

Mardi 23 janvier à 19h

📍 **École Barbanègre** 7 rue Barbanègre Paris 19^e



Mon équipe vous accueille sur **rendez-vous**

sarah.legrain@assemblee-nationale.fr

Jeu. : 17h30-19h30 à la mairie du 19^e

Vend. : à la permanence au 133 rue Haxo 75019 Paris

Retrouvez
mes **actus**

sur mon site et mes
réseaux sociaux

